



**TOYOTA**

INFORMATION PRESSE  
R.P.2016-161

TOUJOURS  
MIEUX  
TOUJOURS  
PLUS LOIN

Vaucresson, le 2 décembre 2016

## LE TOYOTA C-HR PARMIS LES FINALISTES DE L'ÉLECTION DE LA VOITURE DE L'ANNÉE 2017



Le nouveau crossover compact Toyota C-HR a été sélectionné parmi les sept finalistes en compétition pour le titre de "Voiture de l'année 2017".

« Nous sommes très heureux de voir que le Toyota C-HR fait partie de la sélection », a déclaré Karl Schlicht, vice-président exécutif de Toyota Motor Europe. « Dans le même temps, nous recevons d'excellentes nouvelles de notre réseau de vente, qui indiquent une forte demande pour ce nouveau modèle. Cela montre que notre choix audacieux d'un design qui attire l'œil, d'un niveau de qualité perçue élevé, d'une motorisation hybride économe en carburant et d'un comportement dynamique remarquable est déjà reconnu. Le Toyota C-HR apporte vraiment un vent de fraîcheur sur le segment en forte croissance des crossovers compacts. »

La Voiture de l'année (Car of the Year) est le prix automobile le plus ancien et le plus renommé en Europe. Le jury est constitué de 58 journalistes experts de 22 pays européens.

L'annonce officielle du modèle vainqueur et la cérémonie de remise du prix se déroulera le 6 mars 2017 en ouverture du Salon Automobile de Genève, devant tous les principaux représentants de l'industrie automobile.



**Toyota France**

20, bd de la République - 92423 Vaucresson cedex